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Frau Dr. Seemann teilt mit, dass dem Fachbereich Kultur und Museum eine Stellungnahme zum 
aktuellen Sachstand mitgeteilt wurde. Demnach wurde ein Bauantrag für die „Sanierung und Aus-
bau eines ehemaligen Kinos und Nutzungsänderung in eine Verkaufsstelle“ eingereicht. Der Bau-
antrag befinde sich derzeit zur Prüfung bei den zu beteiligenden Fachbehörden. Die Untere Denk-
malschutzbehörde habe Nachforderungen, welche dem Bauherrn und seinem Entwurfsverfasser 
mit einer angemessenen Frist übermittelt worden. Weitere Informationen können aufgrund des 
laufenden Genehmigungsverfahren nicht gegeben werden. 
 
Herr Krämer merkt an, dass diese Sachlage bereits im Mai diesen Jahres gemäß Akteneinsicht 
bestand. Es sei nicht nachvollziehbar, warum es noch keine neuen Informationen gebe. 
 
Frau Aubel teilt mit, dass zu der heutigen Sitzung kein Vertreter anwesend sein könne, um die 
bestehenden Fragen zu beantworten. In der kommenden Sitzung könne der Tagesordnungs-
punkt erneut aufgegriffen und mit der entsprechenden Fachkompetenz berichtet werden. 
 
Herr Linke regt zudem an, die Thematik gegebenenfalls mal im Bauausschuss zu thematisieren. 
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